
ATA - FÓRUM SETORIAL DE ARTES VISUAIS/AUDIOVISUAL - CMPC -
TANGARÁ DA SERRA

Na sexta-feira, 30 de junho de 2023, a partir das 16h00, reuniram-se em formato
virtual utilizando a plataforma Google Meet, Alexandre Marcos Rolim de Morais
(escritor/servidor Semec), Amanda Karoline Pego (Artista Visual/Secultur),
(Dançarino), Claudio Altair (dançarino/cantor/audiovisual), Jonathan Christian
Queiroz Borges (ilustrador/CMPC), Paulo César Desidério Costa
(poeta/escritor/músico/Secultur/CMPC), Regina Guanaes (Artesã/Cantora/GPPM),
Vinicius do Espírito Santo (Audiovisual), Wellington Sousa (Audiovisual/Produtor
Cultural/Dançarino) e Wagner Lili Sebastião (Bibliotecário/Produtor
Cultural/Secultur), para a realização do Fórum Setorial de Artes Visuais/Audiovisual,
responsável pela escolha do novo membro representante deste segmento no
Conselho Municipal de Política Cultural (CMPC) de Tangará da Serra.
Inicialmente, todos se apresentaram falando sobre suas trajetórias. Paulo explicou
que o Conselho Municipal de Política Cultural possui atribuição de colaborar com a
gestão pública na melhor execução dos recursos. Em seguida, mostrou aos
participantes da chamada quais são os representantes que compõem o conselho,
bem como seus segmentos, explicando que das 20 cadeiras, 10 são ocupadas por
titulares e suplentes indicados pela administração pública municipal e outros 10 são
ocupadas por titulares e suplentes eleitos pelos representantes da classe artística
divididos por meio de segmentos e eleitos através de fóruns setoriais, tudo com
amparo legal da Lei Municipal Nº 4.168/2013. Frisou ainda que todos os membros
da classe artística que já estavam no Conselho optaram pela recondução, uma vez
que todos possuem esse direito, restando três vagas de suplente a serem definidas
através dos fóruns marcados para aquele dia.
Na sequência, Paulo passou a palavra para Jonathan, último presidente do
Conselho, que utilizou o tempo de fala para falar sobre a funcionalidade do
Conselho Municipal de Política Cultural. Jonathan pontuou que o Conselho foi
reativado e voltou a ter reuniões regulares após um bom tempo, funcionando de
forma democrática, ganhando corpo do último ano para este, reunindo-se
mensalmente sempre às primeiras segundas-feiras de cada mês em caráter
ordinário e extraordinário caso haja necessidade. Jonathan fez uma fala sobre o
papel do conselheiro, mencionando que recentemente foram votados projetos
interessantes para a classe, através do Conselho, como a resolução que define os
valores do projeto de credenciamento de artistas, o Comitê que irá conduzir os
trabalhos da Lei Paulo Gustavo, entre outros.
Em seguida, passamos para a votação. Paulo perguntou quais entre os presentes
tinham interesse em lançar candidatura. Manifestaram-se Wellington e Claudio. Foi
pedido então para que cada um deles apresentasse em 1 minuto as suas intenções
na cadeira de conselheiro de cultura representando os seus segmentos. Após as
falas, partimos para a votação. Os presentes na reunião foram perguntados Em



quem eles votariam, sendo o número 1 para Claudio e número 2 para Welington.
Por um placar de 7 a 3, Claudio foi o escolhido como membro do Conselho
Municipal de Política Cultural, ocupando a cadeira de suplente do segmento das
Artes Visuais/Audiovisual. A presente ata foi redigida por mim, Paulo César
Desidério Costa e assinada via print pelos presentes, conforme descrito abaixo.




